



BOXEN

Tommy hat zwei Champions im Stall



Hartmut Hess

07. Februar 2017
14:25 UhrAktualisiert am:
07. Februar 2017
16:52 Uhr

Rufat Hajiyev (links) vom Würzburger Boxteam Tommy gewann vor den Augen von Kampfrichter Norbert Renner seinen Finalkampf gegen Maximilian Bruchner (rechts) von der SpVgg Hof. Foto: Hartmut Hess

Zufrieden waren die Organisatoren nach den nordbayerischen Jugendmeisterschaften der Boxer am Wochenende. Hans Bales, Bezirkssportwart des bayerischen Amateurboxverbandes und Chef der Sportfreunde WVV Würzburg, sprach von anspruchsvollen Kämpfen vor einer schönen Kulisse von 200 Zuschauern in der Aula der Gustav-Walle-Schule. Die Sportfreunde organisieren die Jugendmeisterschaften seit 1990. „Die Besucherresonanz hat gepasst, der Ringarzt musste nicht eingreifen und sportlich ist alles fair gelaufen“, so Bales. Grund zum Strahlen hatte Teamchef Tommy Schult, denn seine beiden Kämpfer Rufat Hajiyev und Aghalar Karimov holten sich Titel.

Erster Boxkampf, erster Titel

Rufat Hajiyev sah sich im Finalkampf im Papiergewicht der Schüler (37 Kilogramm) Maximilian Bruchner von der SpVgg Hof gegenüber. Der Elfjährige aus Aserbaidschan lebt erst seit sieben Monaten in Deutschland, er hat in seiner Heimat vier Kickbox-Kämpfe bestritten und holte sich in seinem ersten Boxkampf sofort einen Titel. Dabei soll es aber nicht bleiben, „denn Rufat hat auch den Landestitel drauf“, sagte Trainer Schult, der seinem Schützling „eine Rechte mit Dampf“ attestierte.

Rufat nehme schnell Tipps an und entwickle sich relativ flott.

Kilogramm) einen Punktsieg über Danny Bochmann vom BC Eichstätt landete. Der 15-Jährige stammt ebenfalls aus Aserbaidschan und ist seit gut zwei Jahren in Deutschland. „Ich muss noch taktische Disziplin lernen“, meinte Aghalar Karimov, der seinen Gegner dominierte und der Landesmeisterschaft zuversichtlich entgegensieht.

Bezirkssportwart Bales konnte sich ganz der Ausrichtertätigkeit widmen, denn sein Schützling Samson Petrov kam bei drei Startern in den Genuss eines Freilos, womit er kampflos zu den „Bayerischen“ fahren darf. Dabei war der Athlet der Junior-Klasse total heiß darauf, in den Ring steigen zu dürfen, und so geriet ihm das Glück des Loses zum Pech.

Dagegen hatte Dominik Eckstein von der TG Karlstadt seinen Auftritt im Federgewicht der Junioren (54 Kilogramm) gegen Artur Abrahamyan vom TV Gunzenhausen. Der 14-Jährige absolvierte seinen dritten Kampf und sah sich Mitte der zweiten Runde arg in Bedrängnis, löste die kritische Situation aber unbeschadet. Angesichts der Tatsache, dass der Gunzenhausener schon die Erfahrung aus 18 Kämpfen hatte, schlug sich der Karlstädter achtbar. „Dominik muss erst noch Sicherheit in seine Bewegungen bekommen“, so sein Vater und Trainer Uwe Eckstein.

Mehrere Kampfrichter waren der Ansicht, dass die jugendlichen Kämpfer heute technisch besser ausgebildet sind, was sich im guten Niveau der Kämpfe gezeigt habe.

 Aghalar Karimov vom Boxteam Tommy holte sich den nordbayerischen Titel im Leichtgewicht.

Blieben Sie informiert! Mit der App "Main-Post News"



AUTOREN

Hartmut Hess

SCHLAGWORTE

Boxkämpfe Würzburger Versorgungs- und Verkehrsbetriebe

ORTE

Würzburg



Klicken Sie auf ein Schlagwort, um es zu „Meine Themen“ hinzuzufügen oder weitere Inhalte zu sehen.

0 Kommentare | [Kommentieren](#)

 [zur Startseite](#)

Cookies erleichtern die Bereitstellung unserer Dienste. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. [Weitere Informationen](#) **OK**

Weitere Fotoserien

 Würzburg - Club Katze 06.02.2017
Getränkepyramide

 Würzburg - Landgericht 06.02.2017
Facebook-Prozess

 Würzburg - Houston, Texas 06.02.2017
Lady Gaga beim Super Bowl 2017

Weitere Artikel

FUTSAL:
BEZIRKSMEISTERSCHAFT

U 15 des WFV fährt zur Bayerischen

Die U17 der Zellerauer scheitert im Endspiel an den Freien Turnern Schweinfurt. Die Kickers scheiden im Halbfinale aus.  [mehr](#)

FUSSBALL: ZWEITE BUNDESLIGA

Gewinnspiel: 1x2 Tickets für Kickers vs Heidenheim

Beantworten Sie unsere Frage und gewinnen Sie mit etwas Glück 1x2 Tickets für das Spiel der Kickers am Samstag gegen Heidenheim.  [mehr](#)

LEICHTATHLETIK: BAYERISCHE UND SÜDDEUTSCHE MEISTERSCHAFT

Einmal Bronze, einmal Blech

Hochspringer Manuel Marko ist hinter seinen eigenen Erwartungen zurückgeblieben.  [mehr](#)

Kommentare

AKTUELLSTE ÄLTESTE BEST BEWERTET



Kommentar schreiben

Um einen Kommentar zu schreiben melden Sie sich bitte vorher an.

Benutzername

Passwort

Anmeldung merken?

Cookies erleichtern die Bereitstellung unserer Dienste. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. [Weitere Informationen](#) **OK**

Sie sind noch kein Mitglied auf [mainpost.de](http://www.mainpost.de)? Dann jetzt gleich
> [hier registrieren](#).

Kontakt

Telefon
E-Mail
Facebook
Google+
Twitter
Anfahrtsskizze

Weitere Portale

main-ding.de
mediengruppe-mainpost.de
fraenkischer-weinfestkalender.de
shop.mainpost.de
mainfrankencard.de
mein-lieblingsladen.de

Mediengruppe

Impressum | AGB | Datenschutz
FAQ | Leser Service
Widerrufsbelehrung
Mediadaten
Nutzungsbasierte Online-Werbung
Karriere

Mobil

Mobile Webseite
News App: [Android](#) | [iOS](#)
ePaper App: [Android](#) | [iOS](#)

